



CABINET DU PREFET

COMMUNIQUE DE PRESSE

POLICE NATIONALE A AUCH

La presse a fait récemment état d'un projet tendant à la fermeture du commissariat de police d'Auch et à la prise en charge de la zone urbaine par la gendarmerie nationale.

Etienne Guépratte, Préfet du Gers, tient à démentir cette information et précise qu'aucun projet de cette nature n'est envisagé. Il souligne que l'Etat est tout particulièrement attaché à la présence, à Auch, de la police nationale dont l'action efficace en faveur de la sécurité des personnes et des biens n'est nullement remise en cause.

Contact Presse
Bureau de la communication interministérielle et des systèmes d'information
Tél. 05.62.61.43.68
Fax. 05.62.61.47.09